



Pavimentación en Aysén: Senador David Sandoval (UDI) afirma que “no se ha hecho un metro de estos compromisos”

El senador David Sandoval (UDI) criticó el cumplimiento de las metas de pavimentación en Aysén. Sandoval afirmó que “no se está cumpliendo la meta que el propio Presidente Boric dijo en la Región de Aysén de pavimentar 140 kilómetros. No se ha hecho un metro de estos compromisos”.

¿Es efectiva esta aseveración?

Según el equipo del senador Sandoval, la información fue obtenida de una presentación hecha por el Ministerio de Obras Públicas en el Congreso, el 17 de octubre de 2024. “En la región de Aysén solo aparecen 5 km de pavimentos de Cochrane hacia el norte, pero esa obra viene del gobierno anterior. El resto son obras en licitación, en adjudicación, etc, pero sin construir aún pavimentos. Y lo que está pavimentado es en Los Lagos”.

En enero de 2023 el Presidente Gabriel Boric anunció el Plan de Conectividad para la Región de Aysén, el cual contempla la pavimentación de 140 km entre Aysén y Los Lagos. Según información entregada a El Polígrafo por el MOP, hay 20,1 kilómetros pavimentados; 3,70 km de obras en ejecución; 49,70 km en adjudicación; 14 km en licitación; 32,50 km de obras por licitar en 2024 y otros 29 por licitar en 2025.

De los 20,1 kilómetros pavimentados, 6,8 pertenecen a la Región de Aysén y 13,3 a la Región de Los Lagos. Desde el MOP, aseguran que “son obras de Estado, que empiezan en una administración y pueden terminar en la que sigue”, mientras que, el director nacional de Vialidad del MOP, Horacio Pfeiffer ha sido consultado por el retraso, respondiendo que “se debe a que “algunos procesos están en reevaluación porque la oferta está más cara”.



MEDIA VERDAD
Se han pavimentado 20,1 km de los 140 km comprometidos. De estos 6,8 pertenecen a Aysén, habiendo retrasos.